

# さわやか新聞

二月号

共に働き地域に必要とされる事業所を目指しています

2022年に入り、また新型コロナウイルス株の

感染拡大が広がっています。感染力が強いが軽症者が多いとの発表ですが、高齢者の重症化リスクは変わりません。2月より追加接種も始まりました。現状重症化リスクを軽減するのはワクチン接種です。

さわやかスタッフも追加接種を予定しています。また今後も今まで同様に感染対策に気をつけて皆様と過ごして行きたいと思っております。

利用者の皆様、ご家族様 今後、来所時前の体調観察・検温・来所時のマスク着用にご理解・ご協力よろしくお願い致します。

感染予防には「**不織布マスク**」着用の効果が高いと言われています。来所時には「**不織布マスク着用**」のご協力を宜しくお願い致します。



こんなご時世ですが・・・さわやかはいつも笑顔一杯！  
優しい利用者様♡

スタッフの作業も笑顔で手伝って下さいます。

お陰様で赤富士の壁画も素敵に出来上がりました♪



小さなピースを黙々と貼って  
下さいました。 感謝です！



雑巾縫いも手早く仕上げ  
下さいました！同じスタイル(笑)

マスコット犬の抱っこ

アピールにも笑顔で🐶

